

家庭の平和、健康は
ヘルス・プラスから
Av. Liberdade, 486 - 10º andar - Cj. 1004
CEP 01502-001 - Liberdade - S. Paulo - SP
Tel/Fax: (11) 3271-6304

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

matsubara hotel 毎週日曜日
松原ホテル 11時～16時
和食/洋食
取り揃えて
お持ち帰り
R\$ 60,00
食べ放題
Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraíso
Fone: (11) 3561-5000 - São Paulo - SP
www.matsubarahotel.com.br

ANO XVI - Nº 3897

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 20 DE NOVEMBRO DE 2013

R\$ 3,30

食材虚偽表示で規制強化

都道府県に処分権限 消費者庁、景表法改正を検討

【共同】ホテルや百貨店で相次ぐ食材の虚偽表示問題を受け、消費者庁が外食の表を取り締まる景表法を改正し、違反した事業者への措置命令を都道府県も出せるようにする方向で検討を始めたことが18日、政府筋から分かった。現行法では、違反事業者には消費者庁が再発防止などを命じる措置命令を出しているが、同行が全国の飲食店などを直接調査、処分するに限りがある。政府と景表法をめぐり、消費者により近い自治体の権限強化と懲罰増強を求める声が上がっている。景表法は、実際より著しく優れていると消費者を誤認させる「優良誤認」などを禁止、措置命令に従わない場合、2年以下の懲役、300万円以下の罰金などの罰則を定めている。



大塚市長(中央)と記者会見で謝罪する「食材虚偽表示」の事業者(右)と消費者庁長官(左)ら。15日午後、大阪市。

【共同】消費者庁は19日、相次ぐ食材虚偽表示の取り締まりを強化するため、都道府県も違反事業者に対する措置命令を出せるようにする景表法改正案を、来年の通常国会に提出することを目指すと明らかにした。課徴金制度の導入や、違法行為を直接罰する規定の導入も今後の検討課題とする。

【共同】消費者庁は19日、相次ぐ食材虚偽表示の取り締まりを強化するため、都道府県も違反事業者に対する措置命令を出せるようにする景表法改正案を、来年の通常国会に提出することを目指すと明らかにした。課徴金制度の導入や、違法行為を直接罰する規定の導入も今後の検討課題とする。

22体の収納終わる 福島原発、4号機プールの核燃料

【共同】東京電力は19日、福島第1原発4号機の使用済み核燃料プールの保管に使用済みの燃料を取り出し作業を再開、新たに18体を水中で燃料輸送容器(キャスク)に

GLA 2013高橋佳子講演会映像の集い
PALESTRA EM VÍDEO DA KEIKO TAKAHASHI 2013
JAPAN NEXT
1億総自己ベストの時代
昨日よりも今日、今日よりも明日、一人ひとりの自己ベスト更新の生き方が新たな時代を開く!

10月20日から11月4日にかけて、名古屋、横浜、大阪をはじめ、日本各地で開催された講演会では大きな反響をいただきました。高橋佳子先生は、人間はどのようにして人生を変えてゆけるのか、自己ベストを生きるとはどのようなことか、お一人の実践報告を交えて、明らかにされ、多くの参加者が未来に向かって歩み出す勇気と希望をいただきました。高橋佳子先生のこの最新の講演をブラジルでも拝聴できる映像の集いを、多くの方のご参加をお待ちしております。

Na palestra deste ano, a Mestra Keiko Takahashi proferirá sobre o tema "JAPAN NEXT - A Nova Era Surgirá da Renovação do Melhor de Cada Um". O que devemos buscar diante das grandes transformações que o mundo vive hoje e como seria a nova filosofia e a nova maneira de viver para iniciar a nova era? A palestra da Mestra Takahashi será uma oportunidade única para refletir sobre estas questões e elucidar o caminho para iniciarmos a nova era através da renovação do melhor de cada um. Haverá tradução simultânea para o português, supervisionada pelo Dr. Masato Ninomiya. Aguardamos a sua preciosa presença.

【参加者の反響】
私は会社を経営しています。知人に誘われて参加しましたが、高橋先生の考え方にはとても共感し、感激しました。「JAPAN NEXT」というテーマが本当に素晴らしい。「1億総自己ベスト」という言葉で日本は変わっていくと思います。今の日本には未来がありません。しかし、景気のせいではなく、自分自身の考え方を、足もとから皆が頑張れば日本の未来は変わっていくと思います。私も自己ベストを生きて第一歩を踏み出します！(60代男性・初参加)

【Comentário de participante】
"Ao participar da palestra de hoje, a minha visão sobre a vida mudou completamente. Foi uma excelente palestra onde pude refletir sobre o que realmente desejo fazer na vida. Emocionei-me ao ver o relato da pessoa que começou a viver uma vida renovada a partir do encontro com a Mestra Takahashi. Nasceu em mim uma intensa vontade de mudar o meu modo de viver e me dirigir a cada encontro como algo muito precioso."

高橋佳子(たかはしけいこ)
1956年、東京生まれ。幼少の頃より、人間は肉体だけではなく魂を抱く存在であることとを体験し、「人は何のために生まれてきたのか」「本当の生き方とはどのようなものか」という疑問を抱き、真実(神理)を探求し、多くの人の心を救った。現在は、年間50回以上、講演・執筆活動を通じて「魂の学」(T.L.人間学)として集結。現在、年間50回以上、講演・執筆活動を通じて「魂の学」(T.L.人間学)として集結。現在、年間50回以上、講演・執筆活動を通じて「魂の学」(T.L.人間学)として集結。

開演日時: 11月24日(日) 14時～17時終了予定
場所: マツバラ・ホテル 地下鉄「ライオンズ」駅から徒歩10分 出口C
言語: 日本語(ポルトガル語通訳有り)
連絡先: 日本語: 石田(11)5021-7261 ポルトガル語: 島田(11)2949-5354
前売りチケットはブラジル岩手県人会館にてお求めください。月～金曜日9時～16時 担当: 山道(11)95551-4147

GLA DO BRASIL

【共同】初代韓国大統領の伊藤博文を暗殺した安重根の評価をめぐり、日韓両政府の認識の違いが19日、応酬に発展した。韓国政府は、安重根を「民族英雄」として評価し、その功績を称えるべきだと主張している。一方、日本政府は、安重根が朝鮮半島の統一を目指して暗殺したと見做すことが、日韓関係の悪化を招く可能性があるとして、慎重な姿勢を示している。

安重根石碑で応酬 韓国の建立意向を日本が批判

【共同】初代韓国大統領の伊藤博文を暗殺した安重根の評価をめぐり、日韓両政府の認識の違いが19日、応酬に発展した。韓国政府は、安重根を「民族英雄」として評価し、その功績を称えるべきだと主張している。一方、日本政府は、安重根が朝鮮半島の統一を目指して暗殺したと見做すことが、日韓関係の悪化を招く可能性があるとして、慎重な姿勢を示している。

ビジネスの総合俯瞰が必要

世界大手のマージン横ばい

ラ米企業の新たな突破口に

コンサルタント会社EY(旧アーネスト・アンド・ヤング)による、消費財メーカーで世界の大手50社は、利払い前・税引き前・減価償却前利益(EBITDA)のマージンを2003年から2012年にかけて、19.1%から19.1%へ、ほぼ横ばいという状況で維持してきた。

ハードルの引上げが重要

同じ期間、ラテン・アメリカの大手30社を見ると、18.5%から17.2%に低下させている。ラテン・アメリカ企業の状況改善に向けたEYの調査の一環であるが、この地域の企業にとって、環境は次第に厳しものになりつつある。



ブラジル企業の会議風景

EYによると、伝統的な経営手法から脱却する必要があるという。そのことは、コストの削減と値上げという、この期間の企業がこれまで採用してきた経営手法から、ビジネスを総合的にとらえる視点に、軸足を移すことだと同社は指摘する。これまで、話をしたこともない人たちが、同じ部屋に入れなければならない。流通部門は、自身を抱える問題に限定するのはなく、生産部門も、在庫を最小限に抑え、消費者に柔軟に製品

ポジチーボの株価が急落

第3Qで1890万レ赤字

コンピュータ・メーカーのポジチーボ・インフォマチカ株が12日、3.50レアルへ6.17%値下がりした。2013年第3四半期に1890万レアルの赤字を計上したと発表されたことが原因。前年同期に比べて、750万レアルの黒字を計上していた。同社は、750万レアルの黒字を計上していた。同社は、750万レアルの黒字を計上していた。同社は、750万レアルの黒字を計上していた。

同社の戦略を更に推し進めて優位に事業を展開し、商品を低価格で提供し、シェアを拡大。国内パソコン市場で最大手に成長した。第3四半期のレノボのシェアは18%で、ポジチーボは13%だった。前年同期は13%だった。前年同期は13%だった。前年同期は13%だった。



陳列されるポジチーボの製品

13年3Qに投資落ち込み

景気の信頼感低下など原因

連邦政府による景気刺激策で、2013年上半期(1-6月)の投資が後押しされたが、資本財の需要を下半期に維持するに十分な状況ではない。その結果、アナリストは、2013年第3四半期の国内総生産(GDP)で総固定資本形成(GFCF)は、前年比

マイナス1%からマイナス4%の落ち込みを記録すると予想している。対する信頼感が低下していること、インフラ事業の民営化に関するプログラムが不透明なこと、為替のボラティリティといたった要因が投資に向けた判断を曇らせている。イタウ・ユニバンコ銀行の、アウレリオ・ピカリーヨ氏は、第2四半期から第3四半期にかけて資本財の生産が1.4%拡大すると予想する。輸入が4.7%落ち込むことで、最終的にGFCFがマイナス成長に



ブラジルのビジネス

税制移行制度が終了

連邦政府新たな算出法を導入

連邦政府は、6年にわたる運用してきた税制移行制度(RTT)の終了を発表した。国内会計基準から国際会計基準に移行する期間を十分に確保し、企業会計における中立性を保証したというのがその理由である。この移行に伴い、国際財務報告基準(IFRS)で報告された利益に対して所得税(IRR)と純利益に対する社会納付金(CSLL)を国内企業が算出する新たなアウトライ

を導入する。RTTの終了に加え、国外の子会社が計上した利益に対する租税に関する法律として12日付連邦官報で暫定令(MP)第627号が公示された。この改正の影響を受けることになる。今回発表されたMPによると、RTTの完全終了は2015年1月1日である。2014年1月1日から新たな会計原則の導入

が認められる。もし、この新会計原則を導入しない場合、現在の会計原則の適用をさらに1年にわたる継続することが可能である。大きな論争を巻き起こした2013年9月の指導規定第1387号と異なり、今回のMPでは、2008年から2013年の配当に対して、この期間にIFRS導入前の2007年末時点で有効だった会計原則に基づいた過払いになっている場

は、例えばITなどへの大規模な投資が求められるが、ハードルを引き上げる。例えば生産ラインの改善など、業績の目標達成につながる。(12日付掲載)

中国にシユラスカリア開店?

BNDDESは否定するも

全国農業連合会(CNA)のカチア・アブレウ会長は8日、北京で国立

20億ドルの現金猶予確却

バレーがノルスク資本売却

資源会社のバレーが11日、アルミニウム事業の完全撤退に向けた最後の課題に着手した。同社は、ノルウェーのノルスク・ハイドロ資本に21.6%の比率で売却する事を発表した。売却は、20億ドルの規模で現金預金を確保す

ることにすると予想している。11日に同社は2度の通知を発表しており、1通目は正午過ぎ、同社がノルスクに保有する株式の半数をオファーするとした。続いて夕方遅くになり、同社はノルスクの総資本に対する同社の対応として、議決権を完全に

チリ次期政権厳しいかじ取り

経常収支赤字が悪化

チリの次期政権は、左派、右派に問わず、政治的な信条とは無関係に、厳しい財政的なかじ取りを余儀なくされる。同国の経常収支赤字は、2013年に国内総生産(GDP)に対して4.1%に達する見込みである。貿易収支赤字は2010年に156億ドルを計上したが、これ以降、減少を続けて2011年には115億ドルに落ち込んだ。2012年には100億ドルに落ち込んだ。2013年には100億ドルに落ち込んだ。

3年には13億ドルに落ち込んだ。同国の輸出は、5ドルあたり3ドルが銅に伴うものであるが、銅の国際相場は2011年以降17%も下落、同国中銀はこの値下がり傾向が今後2年は続くか予想する。この他にチリの経常収支を悪化させているのは、同行に進出する多国籍企業などによる国外への利益の送金、所得収支の悪化である。2013年の所得収支支出は、既

に98億ドルに達している。こうした状況は、チリもチリの成長の足かせになっており、これまで平均で年間5.5%という成長を達成してきたチリが、今後、同様の成長率を期待できない状況にある。(11日付掲載)

ポディ・シヨップ、ポディ・ストアの買収承認。ロレアル・グループ傘下のポディ・シヨップが、経済防衛管理審議会(Cade)からブラジル企業のエンボラ・ポディ・ストアの買収の承認を受けた。Cadeはポディ・シヨップ側に制限を付与せず、無条件での買収承認となった。エンボラ・ポディ・ストアは、リオ・グランデ・ド・スル州ホルト・アレグレ市に化粧品工場を保有し、直営店2店舗、フランチャイズで79店舗を展開する。今回の買収は、エンボラ・ポディ・ストアが資本の51%をポディ・シヨップが取得するもので、買収オペレーションは2014年に完了する見込み。(14日付掲載)

アルセロールが14年業績観視

13年第3Qの好転で

鉄鋼業界で世界最大手のアルセロール・ミタルは、景気の好転とリストラの推進に伴い、2013年第3四半期(7-9月)に予想を上回る利益を計上したという。ファイナンシャル・タイムズ紙に対して同社のラ

アブレウ会長によると、この計画は、ブラジル産牛肉に対する中国の禁輸措置が解除されれば、同国に10店舗を展開する計画が実行に移される。中国市場でシェアを拡大させるためのマーケティング戦略の一環という。なお、中国国内には

工業は4Qに業績改善か?

国内工業は、2013年第4四半期(10-12月)に、業績を改善する見込み。国内工業は、2013年第4四半期、売上が前期比わずか0.4%増にとどまり、労働時間も1.5%減と落ち込むなど、厳しい状況が続いている。

国内工業は、2013年第4四半期(10-12月)に、業績を改善する見込み。国内工業は、2013年第4四半期、売上が前期比わずか0.4%増にとどまり、労働時間も1.5%減と落ち込むなど、厳しい状況が続いている。ただし、季節調整を加えて9月の場合、業界の実売上は前月比2.7%減、労働者の労働時間は0.5%減で、8月の状況からさらに悪化している。(11日付掲載)

放逐することになるとの新たな情報を発表した。市場はこれを好意的に受け止め、ノルスクの優先株は1.18%値上がりして33.25レアルに達した。バレーが10%に相当する4億710万株を売却すると予想しているが、更に追加で10%の4070万株を売却すると受け止めている。(12日付掲載)

既にしてユラスカリアが存在するが、主にオーストラリア産牛肉が使用されている。中国とブラジルの当局の間で、12月15日までにミッションを派遣することで合意しており、牛肉だけでなく鶏肉でも、検査を実施する。(11日付掲載)

クリッピング調査や翻訳もお任せください

B-side

経済ニュース速報 & データベース

- ・ コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい
- ・ データベース化された情報を利用したい
- ・ 求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入力・交換したい

効率的に連携させて
効果的な利用が可能です

そんな「したい」を、B-Side Solutionsがお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraiso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 <http://b-side.brasilforum.com/> b-side@brasilforum.com

B-side からのお知らせ

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部1期生(昭和40年卒)でパラグアイ在住の島崎允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学OBにより龍谷大学同窓会南米支部が発会しました。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みや・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所を連絡先とします。OBリストへの登録を希望する方は kenji_miyohotmail.com までメールにて連絡ください。

BREVE LANÇAMENTO - IPIRANGA 

Now STUDIOS IPIRANGA

Sua vida é agora.

展示販売会を実施中。
今すぐモデル
ルームへどうぞ

R\$24万9千

分割360回まで
月々のお支払い650レアル台から



Perspectiva ilustrada da portaria

イピランガ区で最も良い立地で、レジャー設備が充実



Perspectiva ilustrada do terraço e churrasqueira



Parque da Independência



Imagem ilustrativa do Metrô Sacomã

A 140 M DO COMÉRCIO
DA RUA SILVA BUENO

PRÓXIMO AO PARQUE
DA INDEPENDÊNCIA

A 800 M DO
METRÔ SACOMÃ

全てから近い
スイート

サービス込みセキュリティ完備マンション

管理費に含まれるサービス

-  日常基本清掃業務サービス (不要な日はキャンセル可)
-  24時間セキュリティ
-  コンシェルジュ・サービス
-  建物の管理と保存
-  ネットポータルサービス
-  基本メンテナンス

+ SERVIÇOS PAY-PER-USE

Sacomã

VISITE O STAND

Rua Manifesto x Rua 2 de Julho - Ipiranga

www.mac.com.br/NOWSTUDIOSIPIRANGA

• Infs.: 2063 0676

Futura Intermediação:



Realização e Construção:

